



Grave riesgo para México si no se frena el Plan B electoral de AMLO en la Corte: PRD

“Ahora hay un autoritarismo que quiere llevarnos al totalitarismo”, advierte Jesús Zambrano

Alejandro Páez Morales
Ciudad de México

Ante senadores, diputados y personajes como Manlio Fabio Beltrones, Silvano Aureoles o la precandidata del PRI a la gubernatura del Estado de México, Alejandra del Moral, el dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano, advirtió el grave riesgo que corre México con la reformas electorales del presidente López Obrador en caso de que no se les cierre el paso en la Suprema Corte de Justicia de la Nación a través de los recursos que ya interpusieron los partidos y otros actores políticos.

“Ahora hay un autoritarismo que quiere llevarnos al totalitarismo”, advirtió

Asimismo, reconoció el riesgo de un eventual escenario de violencia impulsado o promovido desde el gobierno federal contra la oposición como la que se registró en el sexenio del presidente Carlos Salinas sobre todo contra el PRD donde el sol azteca sufrió la pérdida de unos 600 militantes asesinados.

“Los riesgos siempre estarán presentes, ojalá no se repita esto de los 600 muertos, no permitiremos que se reinstale un escenario como ese... AMLO es un neosalinista y por eso tiene ahí a Manuel Bartlett”, sostuvo

Durante la reunión plenaria de los di-



Jesús Zambrano presidió la reunión plenaria perredista, ayer en Ixtapan de la Sal.

putados y senadores del PRD que se realizó en Ixtapan de la Sal en el Estado de México, Zambrano abrió la posibilidad de que el proceso para renovar a los cuatro consejeros del INE en abril próximo, tenga que pasar a ser responsabilidad de la Corte en caso de que en la Cámara de Diputados no se logre un acuerdo.

“La elección de 4 consejeros electorales que habrán de decidirse en la responsabilidad inicial, quedará en la Cámara de Diputados, si no hay ningún acuerdo ahí se irán las quintetas a insaculación a la Corte; pero un primer paso, desde luego una primera barrera será lo que hagamos, lo que hagan ustedes compañeras en San Lázaro”, admitió

En ese sentido, el coordinador de los Diputados del PR, Luis Espinosa Cházaro, reconoció que la alianza legislativa Va por México, conformada por el Sol Azteca, el PRI y el PAN, no tiene los números para elegir a los consejeros del INE.

No obstante, anunció que se mantendrán unidos para impedir que Morena alcance la mayoría calificada para la desig-

nación de consejeros a modo.

“Tenemos que nombrar a 4 consejeros del INE y no tenemos desde la oposición legislativa Va por México los números suficientes, pero igual que como hicimos en la reforma eléctrica, en la reforma electoral; daremos la batalla y vamos a hacer lo que tenemos que hacer para que los consejeros del INE continúen con autonomía, con imparcialidad y sobre todo sigamos teniendo un árbitro que sea imparcial a pesar de lo que el presidente quiera”, explicó

¿MIEDO?

Por otra parte, Zambrano reconoció que si hay preocupación al interior de la Coalición Va por México ante la guerra sucia y los ataques que ha puesto en marcha Morena rumbo al 2023 y 2024, que incluye a Alejandra del Mora, de cara a la gubernatura del Estado de México, pero rechazó que haya temor o miedo.

“No hay temor o miedo, porque el miedo inmoviliza y paraliza, no, lo que hay es valentía para enfrentar las amenazas” ●